

## 増田地区青少年健全育成会

8月20日に下余田地区の圓満寺で下余田育成会主催の座禅会を開催しました。子ども30人、大人22人が参加して和尚さんのご指導のもと、最初に姿勢、呼吸法などを教わり、町内会役員をモデルにして警策で右肩をたたく実演を行いました。その後皆さんで座禅を組みました。座禅が終わった後は和尚さんも参加して座布団積みレースなどのレクリエーションを行い、子どもたちも楽しそうでした。



座禅会

## 増田西地区青少年健全育成会

当会の活動として、あいさつ運動・花いっぱい運動・クリーンキャンペーン等の活動を行っています。あいさつ運動について紹介します。年3回、月曜日から金曜日までの5日間5カ所で活動しています。参加人数は延べ50人です。子どもたちのステキな笑顔と元気なあいさつは育成会のメンバーに大きなパワーを与えてくれます。これからも地域の皆さんと共に子どもたちを見守り励ましていきたいと思います。



あいさつ運動

## 館腰地区青少年健全育成会連合会

館腰地区は、飯野坂、植松、本郷、堀内の4地区の連合会です。各地区それぞれ活動を行っています。じゃがいも・さつまいもを植付け、収穫祭で親子楽しい時間を過ごしました。連日の暑さの中で七夕の飾り付けも行いました。ふれあい広場では、ゲーム大会で大人も子どもも大いに盛り上がりました。また、クリーンキャンペーン、花いっぱい活動も行いました。子どもたちに、地域の繋がりの大切さを感じてもらえるように活動していくたいと思います。



七夕飾り

## 愛島地区青少年健全育成会

愛島地区では地区民全員を対象として、公民館との共催で「モルック大会」を初めて開催しました。誰にでも簡単にできる競技で、市内でも注目されています。秋晴れの中、小さなお子さんから昔小さい子どもだった方まで幅広く参加していただき、楽しく、でも熱く盛り上がりました。他にも、親子ボウリング大会やたまごの殻に絵付体験をする「たまごの学校」、凧つくりや野菜つくりを体験する「農業少年団」などの活動を行っています。



モルック大会

## 名取が丘青少年健全育成会

8月に不二が丘小学校体育館で4年ぶりに「肝だめし大会」を行いました。子どもたちの夏の思い出になるよう、PTA、育成会、地域の皆さんのが集まり力を合わせました。お化け役には、お父さん方や高校生、大学生。中学生もスタッフとして参加してくれました。育成会は縁の下の力持ち。いつもの体育館をお化け屋敷に大改造。何年間も協力して下さっている地域の方々もいます。当日は140人の子どもたちが泣いたり、笑ったりと大いに盛り上りました。



不二小肝だめし大会

## 閑上青少年健全育成会連合会

6月17日に閑上小中学校の作業奉仕の日において花いっぱい運動を行いました。また、7月22、23日に「名取川について学び、名取川でSUPを体験しよう」として、地域の方に協力していただきながら名取川についての講話やクイズ、SUP体験を行いました。閑上小中学校「浜っこまつり」にも参加し、1月13日にはもちつき大会を実施しました。来年度も楽しいイベントを開催できるよう地域一丸となって活動していきたいと思います。



SUP体験

## 高館地区青少年健全育成会

今年度の親子レクリエーション「親子のつどい」は10月28日に実施しました。小学校の学習発表会終了後、昼食(今年もインスタント芋煮を提供)を親子で食べてからレクリエーション開始です。最初の紙ヒコーキ飛ばしでは、校長先生の試技から始まり、大人も参加して飛距離を競いました。好成績の児童にはメダルを授与しました。その後は、水ヨーヨーくじや工作コーナー、輪投げ、ストラックアウト、お楽しみコーナーなどで楽しんでいました。



紙ヒコーキ飛ばし

## 相互台地区青少年健全育成会

6月に春の花いっぱい運動を実施し、親子で楽しく花鉢を作りました。相互台地区では「親も子どもも地域の方もみんなが楽しく活動できるよう各種行事を企画実施する」を活動のコンセプトにしています。コロナ禍でなかなか行事ができずにいましたが、今年は4年ぶりに親子レクリエーションを実施することができました。ほとんど経験者がいない中での実施でしたが、参加者の方からは楽しかったとの感想を多数いただきました。



花いっぱい運動